



令和4年5月発行（第2号）

山重校区コミュニティ協議会だより

■国道269号守り隊 出動！！ 通学路美化作業

令和4年5月8日に毎年恒例となっている国道美化作業を行いました。

当時は、学校・PTA関係・ふるさとづくり委員会・山重志・市職員・協議会役員等の35名が参加して草払い作業等を行い、通学路がきれいになりました。



■国道守り隊だよ 全員集合 !! よか汗をかきました ご苦労様でした。



■安全対策もばっちり



■タイヤショベルが大活躍



■ちょっと休憩お茶タイム

■山重土曜体験広場もスタート

第3土曜日を中心に子供たちの体験活動を推進している山重土曜体験広場もスタートしました。

令和4年5月21日（土）に、食農体験（野菜つくり）として、とうもろこしの植え付けを行いました。

当時は子供たち24名の参加で、平野の福永秀樹さんの畑で種まきを行いました。

植え付け終了後は、ドッジボールも行いました。児童生徒の皆さんの参加をお待ちしています。

■土曜体験広場の年間計画予定

6月18日	食農体験田植え
8月20日	寺子屋
9月10日	魚釣り体験
10月15日	食農体験稻刈り
11月19日	芸術鑑賞
12月17日	凧つくり
1月21日	地域探訪歩こう会



～ 山重校区内のまちの話題をお聞かせください。取材にまいります。～